

## Tabaluga erfüllt Traum

Für einige Kinder der Sonderpädagogischen Tagesstätte der Lebenshilfe Aichach-Friedberg ist ein Traum wahr geworden: Sie reisen für zehn Tage ins Sternstundenhaus nach Peißenberg. Die „Tabaluga“-Stiftung (Schirmherr Peter Maffay) hat dort ein Haus, in dem Kinder, die in schwierigen Lebenslagen „stecken“, einfach mal abschalten können. Auf dem Foto sind Julia, Sascha-Leonie, Angel, drei der Kinder, gerade beim Verladen des Gepäcks in den Lebenshilfe-Bus. „Wir freuen uns einfach riesig“ sagen die Mädchen und schicken Leiterin Anja Neumann (rechts im Bild) wieder zurück in ihr Büro: „Dort kannst Du gut an uns denken.“

Foto: Martina Nagel

